



Müllsammelaktion: Im Rahmen der Umwelttage haben die Kinder der Gemeinwesenarbeit Kreuzmatt rund um die Villa Riwa und den anliegenden Spielplatz fleißig Müll gesammelt. Die Mädchen und Jungen waren nicht nur erstaunt darüber, auf wie viel Müll sie dabei stießen, sondern auch darüber, welche Gegenstände manche Menschen wegwerfen. Foto: Stadt Kehl

„Sundheim-Safari“ beim Reitturnier

Beim vereinsinternen Hofturnier konnten alle Reitschüler des Reit- und Fahrvereins Sundheim in verschiedenen Disziplinen ihr Können zeigen.

Kehl (red/nsa). Kürzlich fand ein glanzvolles Reitturnier im Reitverein Kehl-Sundheim statt, das ausschließlich für die Reitschüler des Vereins ausgerichtet war. Über 50 Kinder und Jugendliche nahmen daran teil und sorgten für mehr als 60 Starts in verschiedenen Disziplinen, angefangen vom Führzügel bis hin zur A-Dressur.

Ein besonderes Highlight des Tages war zweifellos die eigene „Sundheim-Safari“. Hierbei mussten die Teilnehmer einen abwechslungsreichen Hindernisparcours mit den beliebten Vereins-Shettys bewältigen, was für Spannung und Spaß sorgte.

Die Prüfungen wurden von renommierten Richtern geleitet: Christoph Bellstätt, Trainer und zertifizierter Pferdewirt, sowie Martin Waldvogel, ehemaliger Grand Prix Reiter und bundesweit bekannter Ausbilder, standen den jungen Reitern mit ihrem Fachwissen und ihrer Erfahrung zur Seite. Sie lobten nicht nur die Leistungen der Teilnehmer, sondern gaben auch konstruktives Feedback zur Verbesserung, schreibt der Verein in einer Pressemitteilung.



Verantwortliche und Erfolgreiche des Reitturniers.

Foto: Reitverein Sundheim

Ein großer Teil des Erfolgs und des schönen Tages ging auch auf die reichhaltige Bewirtung zurück, bei der viele Eltern tatkräftig mithalfen. Ein herzliches Dankeschön gilt auch den zahlreichen örtlichen und überregionalen Sponsoren, die durch Sach- und Geldspenden diesen Tag erst möglich gemacht haben.

Für diejenigen, die den Reitverein Kehl-Sundheim noch nicht kennen, gibt es jeden ersten Sonntag im Monat die Möglichkeit zum Ponyreiten. Dieses Angebot richtet sich vor allem an Kinder, aber auch mutige Erwachsene sind herzlich willkommen und können auf Leihhelme zurückgreifen. Nähere Informationen finden Inte-

ressierte auf der Homepage des Vereins.

Das Hofturnier war somit nicht nur ein sportlicher Erfolg, sondern auch ein gelungener Tag für die gesamte Reitgemeinschaft von Kehl-Sundheim.



www.reitverein-kehl-sundheim.de



Parlamentsbesuch zur Europawahl am 9. Juni

Kehl. Vor dem Hintergrund der anstehe-

25 interessierte Besucher

burg. Bedeutung Geschichte